## Hamburg

## Jenischpark



wunderbar im Jenischpark genießen. Geschützte Feuchtwiesen, sanfte Hügel, weitläufige Rasenflächen und ein herrlicher Ausblick auf die Elbe laden zum Verweilen ein. Aber auch die Gewächshäuser, das klassizistische Jenisch-Haus mit einer Ausstellung zur großbürgerlichen Wohnkultur und das moderne Barlach-Haus mit einer Sammlung von Kunstwerken des expressionistischen Künstlers locken Interessierte.

In the Jenisch park, the city can be enjoyed aside the hustle. Protected marsh area, gently rising hills, spacious lawns and wonderful views towards the Elbe invite to linger and to relax. Botanically interested can stroll around the green houses and culturally interested can enjoy the neo-classical Jenisch-Haus with an exhibition of bourgeois living and the modern Barlach-Haus with a collection of the artwork of the expressionistic artist

S Klein Flottbek

